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Mit vielen Kindern
den Gottesdienst
besuchen, ist nicht
immer einfach

Viele Familien kamen im
August 2017 zu einer Hl. Messe
mit Fernando Ocariz, dem
Prälaten des Opus Dei.

26.04.2018

Der Prälat erklärte, dass die
Verbindung mit Christus die
Gläubigen zu einer Familie macht.
Und auch das Opus Dei versteht sich -



in Christus verbunden - als eine
solche.

Eine achtköpfige Familie aus Bonn
hatte nach dem Gottesdienst,
Gelegenheit kurz mit dem Prälaten
persönlich zu sprechen. Das Resultat:
neuer Schwung für ein christliches
Leben im Alltag für alle Beteiligten.
Auch das Beispiel der anderen, die
gekommen waren, war ermutigend.
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